
真岡市ＤＸ戦略計画（案）に対するパブリック・コメント 意見の概要と市の考え方 

 ページ 計画の内容 提出された意見提言等の内容 回答 修正の有無 

１ 計画全般 計画全般 真岡市以外での生活経験がないの

で漠然としたイメージかもしれない

が、市役所と市民との距離が遠いよ

うにかんじる。DX 戦略計画にも記載

がある通り、人口減少・ニーズの変化

スピード、更には時代そのものの変

化スピードに対応するためには 1 人

でも多くの市民が市政に興味を持ち

参加することが必要だと考える。市民

協働推進室の HPを見ても市が市民

協働をどのように考え、実行している

かわからなかったがデジタルデバイド

とデジタルネイティブの両方を見据え

ながら特定の団体や特定の役割を与

えられた市民だけではなく「1 人でも

多く」市政に興味を持ち、市民と行政

が尊重しあい補完しあいながら今以

上によりよい地域づくりが実現するこ

とを強く願う。 

 DX の実現には 1 人 1 人の職員の

モチベーションアップが伴わないと

DX=変革の実現は困難であると考

える。現状業務に加え、変革に前向き

に取り組み、継続的に成果をだし続

けるために何か検討していることは

あるか。行政運営は職員 1 人 1 人の

業務により成り立っているものと理解

している。 

職員の成果や活動を SNS 等の気軽

に利用できるツールを駆使しもっとも

っと外部に PR することでモチベーシ

ョンアップや優秀な人財確保にもつな

がる可能性もあり、同時に市政への

理解も深まると想定される。 

いただいたご意見

につきましては、今

後の参考にさせて

いただきます。 

修正無 

 


